



Hervé Raynier, développement social et local

Le matin c'est mail en général, messages et appels téléphoniques avec les adhérents de la balade santé et de la randonnée puis Information sur la [page facebook des jardins d'Eugène](#). Un café et point avec les collègues jour par jour. Toujours en contact avec le jardin des sciences et la MJC des Grésilles pour nos futurs projets.

L'après-midi (un jour sur deux), passage sur les 2 sites, vérification des issues de secours, ouverture des fenêtres, arrosage des plantes, récupération du courrier, travaux dans les jardins : taille, arrosage des carrés en commun, semis (tomates salades, aubergines, poivrons) , récupération des Bio seaux,...